



6月の園だより

令和7年6月2日
目黒区立中央町保育園園長

紫陽花の花が色づき始め、梅雨の訪れを感じる季節になりました。園庭では畑やプランターでだんご虫探しに熱中する子どもたちの姿を見かけます。また園庭スロープ脇の畑では3歳児クラスが植えたさつま芋の苗に、子どもたちと保育士が毎朝水やりをしています。10月に4、5歳児クラスが芋ほり遠足に行くのですが、その日に3歳児クラスがこの畑で芋ほりをする予定です。自分たちが育てたさつま芋を掘ることを楽しみに水やりをしています。



保育園では毎月避難訓練を行っています。先日、目黒消防署より消防士さんに来ていただき子どもたちが見守る中、職員が消火訓練を行いました。水入りの消火器で火に見立てた的に水をかけて的を倒すと「火が消えた」「先生しょうずだね」と子どもたちから歓声があがりました。実際に火事起きた時の約束事として消防士さんから「おかしもち」の話をしていただき、「お」押さない、「か」駆けない、「し」喋らない、「も」もどらない、「ち」近寄らない、という話でした。消火訓練後は、区役所防災課が園庭脇に設置したテント内で3、4、5歳児が煙体験をしました。人体に影響のない煙を充満させたテントの中を、子どもたちは衣服や帽子で鼻と口を押え姿勢を低くして保育士と一緒に通りました。テントの中を通る時には緊張もあり無言の子どもたちでしたが、テントから出ると「こわかった」「なにもみえなかった」と話していました。実際に火災に遭遇しないよう日頃から私たち大人が細心の注意を払うと共に、保育園での訓練が子どもたちにとって災害時への意識に繋がるよう、今後も月々の避難訓練を行っていきたいと思います。

《6月の予定》

- 4歳児クラス懇談会
- ポニー教室（5歳クラス）
- 5歳児クラス懇談会
- プール開き

《検診のお知らせ》

- 歯科検診（全園児）
- 耳鼻科検診（3・4・5歳児）
- 眼科検診（全園児）

ほぷら組
田植え



夏野菜を育てています

夏野菜の苗を各クラスで植えました。毎日の水やりをしながら「おおきくなってね」と言ったり、「早く食べたいな」と生長することを楽しみにしたりしています。



たけのこ組
トマト



いちよう組
すいか



もみじ組
さつまいも



どんぐり組
ピーマン



テラス

小屋

ブランコ
高くても平気だよ



滑り台



ピンポン
入っていいです?



みんなの家が
できたよ

砂場



タイヤマット山



工夫しながら様々な
遊び方をして楽しんで
います。

大きい山
作ろうね

タイヤを積んで



見つからない
ように...

築山

よいしょ
よいしょ



ジャンプ

こんな虫が
いるんだよ

虫さがし

園庭でも
気持ちよく腹ばい
しています

